

Exposición de proyectos por Día de Educación Ambiental

de las 10:00 hasta las 12:00.

Entre los temas que se tratarán están: La basura electrónica, La contaminación provocada por vehículos, y Hacia nuevas tecnologías renovables.

A las 11:30 se proyectará el video *Hacia una conciencia ambiental*, y luego se desarrollará un foro en el que participarán expertos. Los alumnos tomarán a los asistentes datos para calcular su huella ecológica.

La Facultad de Ingeniería Eléctrica y Computación de la Espol realizará este lunes una exposición de trabajos como parte del programa para celebrar el Día Mundial de la Educación Ambiental. El acto será en la plazoleta de la facultad, en el campus de La Prosperina, de